

4 Maniobras Realizan Honduras y los E.U.

TEGUCIGALPA, marzo 21 (ACAN-EFE).— Fuerzas militares de Estados Unidos y Honduras realizan actualmente en este país cuatro maniobras castrenses y otras pequeñas tareas de entrenamiento, según informes oficiales.

“Cabañas-86”, “Terencio Sierra-86”, “General Tosta” y “Lempira” son las

maniobras más grandes que se desarrollan al sur, oriente, centro, norte y occidente de Honduras.

Arthur Skopt, portavoz de la embajada de Estados Unidos en Tegucigalpa, dijo que aparte de los ejercicios grandes se realizan pequeños entrenamientos en varios puntos del país.

A 18 kilómetros de la

frontera con Nicaragua, región este de Honduras, se construye una pista aérea para el aterrizaje de aviones Hércules C-130.

En esta tarea participan 400 ingenieros norteamericanos que llegaron a la zona hace un mes, con toda la maquinaria pesada necesaria para la construcción de la pista en el marco del ejercicio “Cabañas-86”.

Entre los departamentos norteros de Colón y Yoro, los militares norteamericanos construyen una carretera de 21 kilómetros de largo, actividad que corresponde a las maniobras “Terencio Sierra-86”, con la

—Favor pase a la página 19.

Reagan Busca Ganar la Batalla Ayuda Contras

WASHINGTON, marzo 21 (UPI).— Tras la derrota que sufrió en la Cámara de Representantes, el Presidente Ronald Reagan tratará de asegurar la aprobación en el Senado de su proyecto de ayuda a los rebeldes antisandinistas.

La Cámara impuso a Reagan una derrota sobre su política exterior en su segundo período presidencial, al rechazar su pedido

de 100 millones de dólares para los “contras”.

Dejando de lado la oferta de último minuto de Reagan de demorar parte de la ayuda militar mientras busca una solución diplomática para el conflicto con Nicaragua, la Cámara rechazó el pedido por 222 votos a 210.

El paquete de ayuda

—Favor pase a la página 19.

Críticas a la Reforma Tributaria en Bolivia

LA PAZ, marzo 21 (AP).— El gobierno boliviano espera reactivar la economía nacional en base a una reforma tributaria que hasta ahora recibió severas críticas de la oposición y los trabajadores y cuya aplicación depende ahora del Congreso.

En un intenso esfuerzo por lograr la aprobación congresal, el propio Presidente Victor Paz Estenssoro y sus ministros de Planificación, Gonzalo Sánchez

de Lozada, y de Finanzas, Juan Carlaga, iniciaron una campaña de “concientización” para demostrar las bondades de la reforma que proponen.

“Ahora el futuro del país está en manos del Poder Legislativo. Sé que no será fácil el tratar que el presupuesto y la ley tributaria sean aprobados. El proyecto puede no ser perfecto, puede merecer críticas, pero tiene la virtud esencial”.

—Favor pase a la página 34.



MANIFESTACION. Puerto Elizabeth, Sudáfrica, marzo 21. Manifestantes africanos marchan hacia el estadio local, como parte de las actividades en memoria de numerosos africanos muertos por la policía hace un año. Varias personas fueron arrestadas. (AP).

Asesinan a Sacerdote Canadiense en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 21 (ACAN-EFE).— El sacerdote canadiense Guillermo Arceñoh murió hoy tras ser asaltado anoche por dos ladrones en la aldea Zamorano, al norte de esta capital.

El propio Arceñoh, herido, en un hospital privado de esta capital, dijo que los ladrones tocaron a su puerta y le pidieron que administrara los santos óleos de un pariente.

Cuando entraron le pidieron que entregara todo lo de valor que tuviese, y como no poseía nada, le ordenaron que se acostara

boca abajo y le dispararon por la espalda.

El sacerdote murió hoy a la 1:00 de la madrugada (7:00 GMT) después de varios intentos quirúrgicos por salvarle la vida.

Guillermo Arceñoh llegó a Honduras en 1966, fue párroco de la iglesia San Juan Bautista y director de escuelas radiofónicas en esta capital.

El religioso canadiense también fue director de Cáritas de Honduras, tenía 54 años, y pertenecía a una orden religiosa de Quebec, Canadá.



OBTIENEN DOCUMENTOS. Washington, marzo 21. Reporteros tratan de obtener documentos relacionados con el ex-Presidente Ferdinand Marcos, los cuales son distribuidos por un miembro del Congreso. Los documentos incluyen las inversiones de Marcos. (Reuter).

Ministro Francés se Reúne con G. Shultz

PARIS, marzo 21 (UPI).— El Primer Ministro Jacques Chirac, en su primer día al frente del gobierno, se reunió hoy con el Secretario de Estado norteamericano George Shultz, para conversaciones que incluyeron los atentados terroristas considerados la primera prueba para el nuevo gobierno de Francia, después de un ataque mortal en la elegante avenida de los Campos Eliseos.

Chirac declaró que dijo a Shultz que su gobierno “desea el fortalecimiento sensato para coordinar los esfuerzos empleados por nuestras democracias para combatir el terrorismo con mayor eficacia”.

Los dos funcionarios se reunieron por una hora en el hotel Matignon, oficina del Primer Ministro Laurent Fabius entregada ayer a Chirac.

Chirac también se reunió

—Favor pase a la página 19.

Advierten Fracaso del Proceso de Integración

BOGOTA, marzo 21 (AP).— Colombia advirtió hoy que al prolongarse la crisis interna en el Pacto Andino son cada vez más frecuentes las voces de quienes opinan que el proceso de integración ha fracasado y debe disolverse.

“No hacemos nada con ocultarlo, pues cada vez son más frecuentes las dudas acerca de la necesidad de la integración andina para el logro de los objetivos de desarrollo”, dijo

Gustavo Castro Guerrero, Ministro de Desarrollo Económico, y agregó: “El gobierno colombiano cree absolutamente necesario un replanteamiento”.

—Favor pase a la página 34.

Elliot Abrams Parte Hacia Centro América

WASHINGTON, marzo 21 (AP).— El Subsecretario de Estado Elliot Abrams partió hoy imprevistamente hacia América Central para estudiar el impacto que tuvo en la región la negativa del pedido del Presidente Ronald Reagan de 100 millones de dólares para los rebeldes nicaragüenses en la Cámara de Representantes, informaron funcionarios de gobierno.

Las fuentes dijeron que el Presidente Ronald Reagan decidió enviar a Abrams a la zona ayer poco después de la votación en la Cámara.

Según señalaron, Abrams planeaba visitar El Salvador, Honduras y

Costa Rica y regresar a principios de la semana entrante. Abrams dirige la Oficina de Asuntos Latinoamericanos del Departamento de Estado.

Uno de los principales ob-

jetivos de Abrams será examinar la “derivación en materia de seguridad” de la votación en la región, agregó el funcionario que pidió.

—Favor pase a la página 31

Resumen mundial

Seis Muertos en Accidente

CIUDAD DE MEXICO, marzo 21 (DPA).— Dos autobuses suburbanos de pasajeros fueron arrollados hoy por un tren en un cruce de vía en el norte de la capital mexicana, en un accidente que dejó un saldo de seis muertos y 31 heridos, informó la Cruz Roja mexicana.

Según los primeros informes, los conductores de los autobuses —uno de los cuales resultó herido y el

—Favor pase a la página 31



NUEVOS MINISTROS. París, marzo 21. Cuatro de los nuevos ministros del gabinete francés, designado ayer. Izquierda a derecha, arriba: Edouard Balladur, Ministro de Finanzas y Estado, y Jean Bernard, de Relaciones Exteriores. Abajo: Andre Giraud, de Defensa, y Albin Chalandon, de Justicia. (Reuter).

Café Cierra con Baja

NUEVA YORK, marzo 21 (UPI).— El café para entrega futura cerró hoy con baja de 350 a 460 puntos en la lonja local.

El grano para entrega inmediata cerró hoy a la baja.

Las cotizaciones para entrega inmediata promediadas por los corredores fueron como sigue:

Guatemala	238.00
El Salvador	238.00
Mexicano F.O.B.	
Laredo	231.00.